

Envían ayuda solidaria desde México a Pinar del Río



Donativo de cubanos y mexicanos para provincia de Pinar del Río. Imagen:PL

Ciudad de México, 4 nov (RHC) Cubanos residentes en México y mexicanos de la Promotora de Solidaridad Va por Cuba, enviaron la víspera un donativo de zapatos, medicinas y otros insumos para damnificados del ciclón Ian en Pinar del Río.

Una carga de 300 kilos de insumos médicos para esa provincia del occidente cubano, y un donativo de herrajes Helvex para el hospital Faustino Pérez de Matanzas forman parte de la solidaridad de cubanos y mexicanos para romper el criminal bloqueo impuesto por Estados Unidos.

Garza añadió que esta donación cubano-mexicana tiene el simbolismo de que sale para la isla justo el día en que la Asamblea General de la ONU aprobó por trigésimo año consecutivo una resolución contra

el bloqueo a Cuba.

Añade que después de esa votación de la humanidad en todos los continentes contra un verdadero crimen de lesa humanidad, el gobierno de Estados Unidos debería reaccionar con sentido común y levantar de inmediato el bloqueo que tanto daño y sufrimiento ocasiona al pueblo cubano.

Señala que se demuestra por enésima vez que el gobierno de Estados Unidos está aislado y que solamente votó a favor de ese crimen Israel, otro gobierno violador de los derechos humanos y autor de crímenes de lesa humanidad contra el pueblo palestino.

Agrega que los dos gobiernos que se abstuvieron, el Brasil de Jair Bolsonaro y la Ucrania sometida a Washington y la OTAN, están muy lejos de impedir que la votación de 185 países contra el bloqueo sea considerada unánime.

Por lo tanto, afirmó, el gobierno del presidente Joe Biden debería reaccionar y cumplir sus promesas electorales comenzando por eliminar la designación de Cuba como país promotor del terrorismo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303925-envian-ayuda-solidaria-desde-mexico-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba